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F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 27.4.2023 

 
 
Betreff: Nachhaltiger Umgang mit Bepflanzung in Graz 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
 
Aus gegebenem Anlass stelle ich Ihnen folgende  
 

Frage: 
 
„Sind Sie bereit, bei zukünftigen Baustellen im Stadtgebiet von Graz eine Baumver-
pflanzung zu prüfen, um im Sinne Ihrer Grünraumpolitik weitere Fällungen zu 
verhindern?“ 


